



「あ・ひ・る」の約束

校長 牧野 忠彰

小宝島学園スタートの「始業式」「入学式」で子どもたちと約束をしました。「あ・ひ・る」の約束です。

- ㊦・・・あいさつ。自分から元気よく。
- ㊧・・・一人でやってみる。できることは頼らず自分で。
- ㊨・・・ルールを守る。安全な生活を。

「子どもたちは覚えているかな」「覚えていても実行できているかな」。子どもたちと約束を交わして1か月が過ぎ、ふと気になることがあります。

ドイツの心理学者は「人間は忘れる生き物」と言っています。忘れることを前提に良い意味で開き直すことは時に大事です。しかし、忘れてばかりでは生活に不便が起こってしまいます。学校では、「分かる(理解する)」に留まらず「実践(行動)」が確認できて、初めて「身に付いた」と評価されることが多々あります。指導したことは、子どもたちの姿で確認するという考え方です。

緊張そして新鮮な4月が過ぎ、楽しいゴールデンウィークも終わりました。「慣れ」が「馴れ合い」になってしまいがちなこの時期。今一度、4月に立てた目標や様々な約束事の確認を、ゴールデンウィーク明けの職員朝会で共通理解したところです。子どもたちに寄り添いながら、ご家庭・寮でも「あ・ひ・るの約束、覚えてる?」「〇〇はできている?」などと確認していただけたらと思います。そして、地域の皆様方も、本校の子どもたちと接する様々な場面で「あ・ひ・るの約束」を意識して接していただければと思います。

★小宝島発見①(リーフでよく釣れる魚)★



島では、
 ①はガブ
 ②はチョタ(ネバリ)と呼ばれているそうです。
 和名は、
 ①イソゴンベ
 ②イシガキハタ
 です。
【鹿児島水族館による同定】
 ありがとうございます。

◇4/30(火) スクールカウンセラー来校!

昨年度に引き続き、本校のスクールカウンセラーとして中島健太郎先生が来校されました。今回は6月18日に来られる予定です。(詳細は、追って案内文でお知らせいたします)



◇5/8(月)『大きく育て!』農園植え付け作業

今年も紅はるかの苗を約50本植えました。前期生も後期生も皆一緒に苗の植え付けを行い作業もスムーズに進行しました。美味しいさつまいもが育つといいですね。楽しみながら大切に育てていきましょう。



◇5/11(土)「ありがとう」の気持ちを込めて☆



今年も母の日に合わせて、カーネーションが届きました。贈ってくださったのは、鹿児島市の「花のたちゆき」さん。毎年、十島村・三島村の児童生徒全員に届けてくださいます。本校では贈呈式を11日(土)14時から行い、児童生徒一人ひとりが保護者や祖母・寮母さんに「ありがとう」の感謝の気持ちを述べ、カーネーションを渡しました。とても素敵な時間になりました。

○ 安本先生 ありがとうございます ○



うけゆり学級担任の安本久時先生が、この度一身上の都合で退職されることになりました。昨年10月から特別支援学級担任としてご尽力いただきました。8か月間、ありがとうございました。後任が見つかるまで、学校全体で対応して学習活動を行っていきます。

◇5/14(火) 交通安全教室を実施しました

本年度より中之島駐在所へ赴任された吉野巡査部長をお招きし、自転車に乗る際の心構えや注意点、正しい横断歩道の渡り方等について教えていただきました。自転車は身近で便利な乗り物ですが、あくまでも車両です。使い方を誤ると怪我をしたり、させたりする危険性があります。そのことを、子どもたちはしっかりと認識してくれたようでした。



◇5/16(木) GO! GO! サイクリングフェス

今年度より「一輪車大会」から「サイクリングフェス」と名称を改め、開催されました。この日のために一生懸命一輪車の練習を積み重ね、見違えるくらいに上達した児童生徒たち。なんと全員が自己新記録を達成するという、素晴らしい結果となりました。みんなのがんばりと笑顔に感動した一日でした。



◇ 6月行事予定

- 1日(土): 前期課程修学旅行帰島日
- 3日(月): 前期・後期課程振替休日
- 4日(火): 身体計測
- 5日(水): 不審者対応訓練
- 6日(木): 避難訓練, 防災教室
- 8日(水): 土曜授業, トカラ集会
- 15日(土): ファミリー劇場
- 27日(木): 期末テスト1日目
- 28日(金): 期末テスト2日目

【水泳学習の日程】

- 10日(月), 12日(水), 14日(金),
- 17日(月), 19日(水), 24日(月),
- 26日(水), 28日(金)

